

El padre Rector del Colegio «Cristo Rey», de San Gregorio Jubisbol, de Zaragoza.

El Padre Rector del Colegio Calasancia, de la calle Sevilla, de Zaragoza.

Un Director escolar del Patronato.

Un Maestro nacional del Patronato por cada veinticinco, con un máximo de tres.

Cuatro padres o cuatro madres de familia, ex alumnos de las Escuelas de la Orden Calasancio.

«Diputación Provincial», en Zaragoza (capital), de ámbito provincial, e integrado en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El de la Diputación Provincial.

Vocales:

El Presidente de la Comisión de Beneficencia y Obras Sociales.

El Presidente de la Comisión de Educación, Deportes y Turismo.

El Presidente de la Comisión de Organización de Trabajo.

El Diputado Delegado del «Hogar Pignatelli».

El Inspector Jefe de Enseñanza Primaria de Zaragoza, como representante del Ministerio de Educación y Ciencia.

El Secretario general de la Corporación.

El Director del «Hogar Pignatelli».

Un Médico de la Sección Psicopedagógica.

Un Director escolar del Patronato.

Un Maestro nacional del Patronato.

Un padre de familia de los acogidos.

Secretario: Un Jefe de Negociado de la Diputación Provincial, propuesto por la Presidencia.

En el artículo 23 del Reglamento, en el primer párrafo, se suprime la expresión «oido el Consejo Escolar».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de febrero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 14 de febrero de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Industrial Asturiana Santa Bárbara. S. A.».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 6 de diciembre de 1967 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Industrial Asturiana Santa Bárbara, S. A.».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo promovido en nombre de «Industrial Asturiana Santa Bárbara, S. A.» contra resolución de la Dirección General de Ordenación de Trabajo de 3 de abril de 1965, por la que estimó el recurso de alzada interpuesto por don Víctor Fernández Suárez y otros con referencia a decisión de la Delegación Provincial de Trabajo de Oviedo de 5 de febrero anterior, reconociendo a todos los recurrentes el derecho al beneficio establecido en el párrafo segundo del artículo 22 de la vigente Reglamentación Nacional Siderometalúrgica, debemos declarar y declaramos válido y subsistente el mismo, como conforme a derecho, así como el acto administrativo que encierra, en cuanto se contrae a los productores don Víctor Fernández Suárez, don Gustavo Suárez, don Emilio Rodríguez, don Juan Avín, don Abelardo Valdés, don José Suárez, don Fernando García, don Alfredo Hevia y don Graciano Pérez, y nula y sin valor por no ajustarse a derecho, como el acto administrativo que comprende, en lo atañente al trabajador don Germán Díaz; sin hacer especial declaración en cuanto a costas del actual recurso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—Pedro F. Valladares.—José de Olives y Feliú.—Adolfo Suárez.—Enrique Amat.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 14 de febrero de 1968.—P. D., el Subsecretario, A. Ibáñez Freire.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 15 de febrero de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Antonio García Simón.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 7 de diciembre de 1967, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Antonio García Simón,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de don Antonio García Simón contra Resolución de la Dirección General de Previsión de 15 de junio de 1966, desestimatoria de alzada contra el acuerdo de la Delegación Provincial de Trabajo de León de 2 de mayo del mismo año, que había confirmado el acta de liquidación de cuotas para Mutualismo Laboral número 214 de 1966, debemos declarar y declaramos anulada y sin efecto, por no conforme a derecho, la citada resolución recurrida, sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—Pedro Fernández.—José de Olives.—Adolfo Suárez.—Enrique Amat.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 15 de febrero de 1968.—P. D., el Subsecretario, A. Ibáñez Freire.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 23 de febrero de 1968 por la que se dispone la inscripción en el Registro Oficial de las Cooperativas que se mencionan.

Ilmos. Sres.: Vistos y estudiados los Estatutos Sociales de las Cooperativas que a continuación se relacionan, así como el informe previo emitido por la Obra Sindical de Cooperación de la Delegación Nacional de Sindicatos,

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 5.º, 7.º y 8.º de la Ley de Cooperación de 2 de enero de 1942 y 28 del Reglamento para su aplicación de 11 de noviembre de 1943, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social.

Cooperativas del Campo

Cooperativa Ganadera «San Pedro», de Fuente-Alamo (Murcia).
Cooperativa Agrícola Ganadera «Nuestra Señora de la Merced», de Bádames (Voto), Santander.
Cooperativa Agrícola Ganadera «San Isidro Labrador», de Liendo (Santander).
Cooperativa Agrícola Ganadera «Santa Ana», de Riva de Ruesga (Santander).

Cooperativas de Consumo

Cooperativa de Consumo «Los Cooperadores del Llobregat», de San Baudilio de Llobregat (Barcelona).
Cooperativa de Consumo para el Abastecimiento de Aguas a La Peral, de La Peral-Siero (Asturias).
Cooperativa de Consumo «El Hogar», de Barcelona.
Cooperativa de Consumo «Amigos de la Escuela», de Jerez de la Frontera (Cádiz).
Cooperativa de Consumo «Santo Domingo», de Santo Domingo de la Calzada (Logroño).
Cooperativa de Consumo para el Hogar, de Madrid.

Cooperativas Industriales

Cooperativa Industrial Obrera de la Madera, Gallarza (Comaga), de Rincón de Soto (Logroño).

Cooperativas del Mar

Cooperativa Sindical del Guadalquivir, de Coria del Río (Sevilla).

Cooperativas de Viviendas

Cooperativa de Viviendas «Cristo de las Cadenas», de Oviedo (Asturias).
Cooperativa de Viviendas «San Juan Bautista», de Avila.
Cooperativa de Viviendas «Buena Esperanza», de La Coruña.
Cooperativa de Viviendas «Santa Lucía», de Huesca.
Cooperativa de Viviendas de Protección Oficial «San Martín», de Lasarte-Hernani (Guipúzcoa).
Cooperativa de Viviendas «San José de Calasanz», de Bilbao (Vizcaya).